

Lingkungan Sehat, Desa Maju : Satgas TMMD Ke-120 Kodim 1401/Majene dan Masyarakat Desa Tallambalao Bergotong Royong

M Ali Akbar - SULBAR.JARNAS.OR.ID

May 19, 2024 - 11:21



Majene – Anggota Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-120 Kodim 1401/Majene bersama masyarakat Desa Tallambalao melaksanakan kegiatan kerja bakti pembersihan lingkungan dan selokan. Kegiatan ini merupakan salah satu sasaran fisik program TMMD Ke-120 yang juga menjadi implementasi dari program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad).

Inisiatif ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat serta memperkuat kemanunggalan antara TNI dan masyarakat setempat. Minggu (19/05/2024).



Pasiter Kodim 1401/Majene, Kapten Inf Wardi, memberikan arahan kepada masyarakat sebelum memulai kegiatan kerja bakti. Dalam arahannya, Kapten Inf Wardi menyampaikan pentingnya gotong royong dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

"Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk membersihkan lingkungan, tetapi juga untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat. Saya sangat bangga melihat kebersamaan dan gotong royong yang ditunjukkan oleh semua pihak," ujar Kapten Inf Wardi.

Kerja bakti ini melibatkan puluhan warga Desa Tallambalao yang dengan antusias mengikuti setiap arahan dari TNI. Masyarakat dan anggota TNI bekerja sama membersihkan selokan dan lingkungan sekitar desa dari sampah dan rumput liar. Kepala Desa Tallambalao, Baharuddin, S.Ag., turut hadir dan memberikan apresiasi atas upaya bersama ini.

"Kami sangat bersyukur dan berterima kasih atas bantuan dari TNI melalui program TMMD ini. Kerja bakti hari ini merupakan langkah nyata dalam menjaga kebersihan lingkungan desa kami, dan program TMMD lainnya telah memberikan banyak manfaat bagi pembangunan infrastruktur desa," kata Baharuddin.



Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kebersihan dan kesehatan lingkungan semakin meningkat. Selain itu, kehadiran TNI di tengah-tengah masyarakat juga diharapkan dapat terus memberikan dampak positif dalam berbagai aspek kehidupan di Desa Tallambalao.